

Après l'échec de sa politique économique, fidèle à sa politique constante du bouc émissaire (renvoi de Ben Salah), le Destour tente de brouiller les cartes.

Ces manœuvres ne trompent personne et encore moins le prolétariat tunisien et les autres classes exploitées. Au contraire la lutte des classes s'élargit et s'organise:

- grève des cheminots de Sidi Fathallah en septembre 1969 et janvier 1970;
- les cheminots de Sfax font grève et appliquent la journée de 7 heures de travail;
- grève des mineurs de Djerissa...

Face à la montée du "danger" ouvrier, le Destour a sorti de la réserve un ancien bouc émissaire en la personne de Habib Achour, ce traître à la classe ouvrière. De même pour calmer l'agitation à l'Université et le désarroi de la petite bourgeoisie, le pouvoir destourien promet liberté, justice, démocratie....

Et les promesses continuent !...

Empêtré dans ses difficultés, désarmé devant la résistance des victimes de sa politique de répression - qui n'ont jamais cessé de mener une lutte courageuse de l'intérieur même de leur prison- le destour promet de libérer, libère, garde des otages.

NE SOYONS PAS DUPES !!

LE POUVOIR BOURGEOIS DESTOURIEN NE CONCEDE QUE CE QU'ON LUI ARRACHE.

LIONS NOTRE LUTTE A CELLE DES CLASSES EXPLOITEES.

EXIGEONS L'AMNISTIE INCONDITIONNELLE ET IMMEDIATE DES 9 DE BORDJ ET  
ROUMI

OSONS LUTTER OSONS VAINCRE!

Les étudiants du Groupe d'Etudes et d'Action socialiste  
tunisien ("PERSPECTIVES") font appel à TOUS, pour  
participer au MEETING DEBAT qui aura lieu le:

JEUDI 29 JANVIER 1970 , à la cité Universitaire

21 Bd. Jourdan, métro:Cité universitaire;

à 21 HEURES. salle du CCI.